



## ■ PATRIMONIO

**Tres empresas optan a desarrollar el proyecto de visitas a la fachada de la Universidad**

Tres empresas han presentado sus propuestas para desarrollar el programa de gestión y difusión de la intervención en la portada de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca y otras cuatro optan al concurso para la realización del estudio petrológico de esta fachada, según informó ayer la Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León, que gestiona el proyecto de rehabilitación de la portada. La realización del estudio petrológico conllevará la instalación de un andamio de 20 metros de altura con una plataforma elevadora que permitirá a los turistas ver de cerca y en altura el monumento. Si se cumplen los plazos, en dos meses comenzará el programa de visitas.